

An jeden Haushalt
in der Gemeinde Anthering

Amtliche Mitteilung

GEMEINDE ANTHERING DER BÜRGERMEISTER



RIEGETZETTEL Nr. 10/2005



Aus dem Inhalt:

- ☺ Sitzung der Gemeindevertretung am 23.6.2005
- ☺ Kräuter Garten
- ☺ Mitteilung unseres Sprengelarztes
- ☺ Untersuchung von Schafen und Ziegen auf TSE
- ☺ Bücherei
- ☺ Volkshochschule
- ☺ Feuerbrand
- ☺ Wohnungen zu vermieten

Anthering, am 15.7.2005

Liebe Antheringerinnen, liebe Antheringer!

Zu Ferienbeginn möchte ich noch einige Informationen und Veranstaltungshinweise weitergeben.

Sitzung der Gemeindevertretung am 23.6.2005

- Vom Land Salzburg ist beabsichtigt, dass in Zukunft nur mehr Personen ab Pflegestufe III im Altersheim aufgenommen werden können. Aus diesem Grunde wird „Betreutes Wohnen“ für Anthering sicherlich bald ein Thema werden. Aus diesem Grund informierten uns bei der letzten Sitzung Dir. Haertl von der Heimat Österreich und Mag. Hagleitner vom Salzburger Hilfswerk zu diesem Thema. Es gilt nun, ein Projekt samt Kostenschätzung auszuarbeiten und anschließend eine Bedarfserhebung durchzuführen, um die Dringlichkeit für „Betreutes Wohnen“ feststellen zu können.
- Der Bebauungsplan im Bereich Horneggergründe wurde geringfügig abgeändert, damit anstatt der beabsichtigten Reihenhäuser nunmehr Wohnungen für die Antheringer Wohnungssuchenden errichtet werden können. Derzeit wird an der Erstellung der Einreichunterlagen gearbeitet. Nach Vorliegen derselben wird zu einer Projektvorstellung eingeladen und von der Gemeinde die Vergabe der Wohnungen entschieden.
- Das Grundstück 2819/8, KG. Anthering, in der Hangstraße, welches zur Anlegung eines Verbindungsweges zwischen Bäckerweg und Bäckerkellerstraße bzw. zur Anlegung eines Kinderspielplatzes angekauft wurde, ist von der Gemeinde wieder verkauft worden. Vorerst wurde eine Fläche zur Anlegung eines Kinderspielplatzes angepachtet, eine endgültige Lösung ist noch zu erarbeiten.
- Für das Gemeindeamt wurde die Stelle einer Verwaltungskraft ausgeschrieben. Thomas Ehinger, Bergstraße 36, wurde für den Bereich Bauamt/Finanz- und Allgemeine Verwaltung aufgenommen.

Kräutergarten

Wie schon in den vergangenen Jahren lädt die Kräutergartengruppe auch heuer wieder zur Kräuterweihe in unsere Pfarrkirche und zum anschließenden gemütlichen Zusammensein in den Kräutergarten ein.

Seit 13 Jahren betreut die Gruppe den Kräutergarten. Er hat sich in dieser Zeit zu einem Lehrgarten mit fast 400 verschiedenen Pflanzen, darunter auch viele Raritäten, entwickelt. Einmal im Jahr, am 15. August - Maria Himmelfahrt -, werden die selbstgemachten Produkte angeboten. Das Angebot reicht von fünf verschiedenen Teesorten, Siebenblütensalbe, Ringelblumensalbe, Johannisöl, Kräutersalz, Kräuteröl- und Essig über Kräuterkissen, Duftsackerl, Potpourries bis zu Schürzen und Set's mit Blätterdruck und vielem mehr.

Die Kräutergartengruppe lädt ein zum Schauen, Reden, Genießen, Essen, Trinken und Kaufen.

Montag, 15. August - Maria Himmelfahrt - 9:30 Uhr Gottesdienst mit Kräuterweihe, 10:30 Uhr Fest im Kräutergarten bis ca. 16:00 Uhr.
Bei Schlechtwetter im Kulturraum.

Mitteilung unseres Sprengelarztes Dr. Offner

Seit 1.7.2005 sind die Ordinationen der niedergelassenen Ärzte mit Kassenvertrag für die Verrechnung mit der e-card ausgerüstet. Die e-card ist nicht nur Ersatz für den Krankenschein, sondern auch der Zugang für alle ärztlichen Leistungen in der Praxis. Es können zukünftig keine Leistungen ohne e-card erbracht werden. Dies betrifft die Ausgabe von Medikamenten genauso wie die Ausstellung von Überweisungen und anderen Schriftstücken.

Bitte denken Sie daran, wenn Sie einen Arztbesuch planen.

Unsere Ordination ist in der Woche vom 25.7. bis 29.7.2005 wegen Urlaub geschlossen.

Vom 1.8. bis 12.8.2005 ist ungestörter Ordinationsbetrieb mit einer Vertretung.

Untersuchung von Schafen und Ziegen auf TSE

Von der Veterinärdirektion Salzburg wurde die Gemeinde Anthering informiert, dass nunmehr auch alle Schafe und Ziegen ab einem Lebensalter von über 18 Monaten auf TSE untersucht werden müssen. Da in die gemeinsame Schlachtmülltonne an der Sammelstelle am Schlachthof in Bergheim auch Schafe und Ziegen eingebracht werden, muss in Zukunft wahlweise folgende Vorgangsweise eingehalten werden:

1: Es werden Schafe und Ziegen ab einem Lebensalter von über 18 Monaten ausschließlich direkt durch die S-TKV vom Tierhaltungsbetrieb abgeholt. Es erfolgt dann die Probenentnahme an der TKV-Sammelstelle Pfarrwerfen.

Oder

2: Es werden dem Magistrat Salzburg (U-Stelle am Schlachthof) unter der Tel.Nr. 0662/452159 oder bei Nichterreichen unter der Nummer 0664/3759584 bei der Ablieferung von Schafen und Ziegen über 18 Monaten Lebensalter in die Sammeltonne am Schlachthof, unverzüglich vor der Ablieferung oder zumindest zeitgleich, folgende Angaben durch den Tierbesitzer gemacht: Name und Adresse des Tierhalters, LFBIS-Nr., Rasse und Geschlecht des Tieres, Geburtsdatum bzw. zumindest das Alter des Tieres in Monaten, Angabe ob verendet oder getötet.

Um die Probenabnahme und Einsendung nach Innsbruck kümmert sich in diesem Falle dann die U-Stelle.

Um Beachtung wird dringend ersucht.

Bücherei



Unsere Bücherei erstrahlt nach gründlicher Renovierung in neuem Glanz. Der Buchbestand ist immer sehr aktuell, interessante Neuerscheinungen werden laufend gekauft und Leserwünsche werden nach Möglichkeit berücksichtigt. Bei den Kindern ist unser umfangreicher Bestand an Spiel-Lern-CD-Rom's sehr beliebt. Die Bücherei ist auch in den Ferien jeweils am Montag von 14:30 bis 18:30 Uhr geöffnet.

Volkshochschule

Frau Melitta Konecny, Bahnhofstraße 27, Tel.Nr. 3310 wird ab Herbst 2005 (als Nachfolge von Fr. Haertl) die Zweigstellenleitung der VHS in Anthering übernehmen.

Vorschau der Kurse für das Herbstprogramm:

Angeboten werden Qi-Gong für Einsteiger, Wirbelsäulengymnastik, Orientalischer Tanz, Hip-Hop für Jugendliche, Blockflöte, digitales Fotografieren.

Nähere Informationen zu den einzelnen Kursen entnehmen Sie bitte dem VHS-Programm Herbst 2005, welches voraussichtlich im August an alle Haushalte verschickt wird.

Ich darf mich bei dieser Gelegenheit bei Frau Birgitte Haertl für die jahrelange Betreuung der Zweigstelle der VHS in Anthering sehr herzlich bedanken und wünsche der neuen Leiterin viel Freude und Erfolg.

Feuerbrand

Auf Grund verstärkter Wahrnehmung von Feuerbrand bei Obstbäumen im Gemeindegebiet von Anthering möchte ich in Erinnerung rufen, dass Verdachtsfälle von Feuerbrand jedenfalls beim Gemeindeamt zu melden sind. Der Feuerbrandsachverständige wird dann nach Besichtigung an Ort und Stelle die entsprechenden Maßnahmen empfehlen und die weitere Vorgangsweise festlegen.

Ich darf daher dringend ersuchen, dieser Verpflichtung nachzukommen und Feuerbrand Verdachtsfälle beim Gemeindeamt zu melden.

Wohnungen zu vermieten

- Möblierte Klein-Garconniere, € 250,-- inkl. Betriebskosten, in Anthering, zu vermieten. Telefonnummer: 0676/3965095.
- Moderne Drei-Zimmer-Wohnung, Küche und Esszimmer möbliert, Garten- und Kellerbenützung, € 700,-- inkl. Betriebskosten, Telefonnummer: 0676/3965095.

Bitte beachten Sie das beiliegende Programm des Jugendtreffs Anthering, sowie den Veranstaltungskalender für das 2. Halbjahr 2005.

Mit dem Hinweis, dass ich mich in der Zeit vom 25. Juli bis einschließlich 7. August 2005 auf Urlaub befinde und mich in dieser Zeit Herr Vizebürgermeister Franz Gschaidler vertritt, darf ich meine Ausführungen beenden.

Ich wünsche allen schöne Ferien und einen erholsamen Urlaub und verbleibe mit freundlichen Grüßen

